

PEÑA URIBARRI

Era por octubre del año pasado cuando un amigo común del barrio, que dedicó muchas horas a colaborar por el bien de los enfermos allá donde su colaboración era necesaria, ingresó en Santa Marina. Entonces nosotros, sus amigos, con una aportación voluntaria mensual, mitigamos, en parte, su dolor. Fomentamos las visitas y nos encontramos con más personas del barrio allí internados; otro pequeño esfuerzo y nos llega para todos. Preparamos unas cestas de Navidad y la colaboración es magnífica por parte del Barrio. Hay madera y nos lanzamos casi sin darnos cuenta. Ya estamos metidos de lleno haciendo beneficencia.

Llega la época de Reyes y Simón Achútegui «Mendia», haciendo la invitación a sus clientes nos cede su puesto en el mostrador, colocamos unas bandejas... y otro nuevo éxito. A los pocos días cumplíamos su voluntad. En muchos coches y con la furgoneta del «Ronquillo» repleta de juguetes, cuentos, dulces y un sinfín de regalos, nos encaminamos a Santa Marina. Horas antes ya les habíamos preparado un desayuno a los niños. Goya y Kuky, incansables de hacer beneficencia, que apenas les queda tiempo libre, preparan un buen programa para nuestros niños. Algún día quizá lleguemos a pedir para estos Payasos la Gran Cruz de Beneficencia.

Simón, su familia, nosotros, todos nos «ablandamos un mucho» al hacer entrega de los regalos. No es para contarlo. ¡Por Reyes volveremos!

Tras esto nos quedamos sin una perra. Hay que volver a la carga. ¡Siempre a las espaldas de nuestro Barrio!

Llega junio y preparamos un partido de fútbol en Archanda en colaboración con el Sirimiri. Los bares ofrecen degustaciones gratuitas en el campo. Empresas y sociedades nos regalan trofeos. El éxito, una vez más, no se hace esperar. Los ingresos son del dominio público.

Pero todo esto es bien poco si aquí nos detenemos. No, ya no podemos pararnos, hay que formar una Sociedad legalmente constituida. Convocamos a todos los colaboradores que hacen el número de 34 y votamos secretamente al presidente para que éste a su vez forme la directiva. Aquí la tenéis: Presidente, Miguel Elo-la; vicepresidente, Claudio Castro; secretario, Jesús Casado; tesorero, Mariano Vidal; contador, José Luis Alonso, y vocales, Alejandro Alonso, José Luis Goya, Francisco López Barrondo y José Antonio Poncela.

Proyectos: atender a los enfermos del Barrio en Santa Marina, a los Niños de Santa Marina y hacer un club para los Jubilados de todo el Barrio de Uribarrí. Para poder hacer realidad todos estos proyectos, tenemos que contar con un buen número de socios. Pudiendo realizar las inscripciones en el Bar «Mendia».

Y aquí estamos, dispuestos a la lucha, pero siempre con vuestra colaboración, ¡Barrio de Uribarrí!